

CONSEIL D'ADMINISTRATION DU 29 octobre 2016

Présents : René FIORE, Mariette MERCIER, Renée FIORE Solange DUPAIN, Charles SCHIETTEKATTE, Mireille DANIEL, Guy NONY, Patrick JACQUOT

Absent excusé : Charles DEHOVE

Absents non excusés : Alice ROCHE, Henri TEILHOL

I – Approbation du compte rendu du Conseil d'Administration du 4 juin 2016 :

Patrick donne lecture du compte rendu de la réunion du 4 juin dernier. Aucune observation particulière n'étant apporté, celui-ci est approuvé à l'unanimité.

II – Activités de l'année :

Repas dansant du Club de l'amitié, le 06 mars,

Comme maintenant chaque année, et à l'occasion de son 10^{ème} anniversaire, le Club de l'amitié de Saint-Gal sur Sioule, a rassemblé nombre de ses adhérents ainsi que des personnalités, invitées, pour cette rencontre conviviale et gourmande autour d'un menu concocté par les traiteurs monsieur et madame Gaillard. L'animation musicale de Carin & Christophe, a entraîné plus d'un danseur sur la piste.

AG de la Fédération le 24 mars,

Mireille est réélue et maintenue dans sa fonction auprès de la fédération du Puy de Dôme.

Festival des aînés à Clermont le 28 Avril,

13 adhérents du club ont assisté au spectacle proposé cette année par la fédération, « Légendes », ou l'histoire en musique de Michel BERGER et France GALL. Un vrai succès qui en a ému plus d'un.

Théâtre le 30 avril,

A Pouzol, soirée théâtre, la troupe « Les trois Roues » de Biozat, qui nous ont présenté la pièce « Grosse pagaille ». Un succès qui fut applaudit par la foule des spectateurs venus nombreux cette année encore.

Voyage en Périgord, organisé pour les adhérents le 12 mai,

Très beau voyage, qui nous a transportés à l'aube de notre ère. Une visite qui a fait découvrir des lieux sans pareil, mais assez difficile d'accès pour les personnes à mobilité réduite ou fragiles.

Triplette de pétanque à Ennezat le 13 mai,

Triplette de pétanque à Ennezat. Saint-Gal a présenté 3 équipes, l'une féminine avec Renée Fiore, Marie-Noëlle Nony et Odile Sudre, l'autre masculine avec René Fiore, Guy Nony et Jean-Pierre Tracastin, et enfin une mixte, avec Monique Lapleau, Jean-Pierre Labbe, et Jean Gominet. Le classement de nos équipes n'a pas permis cette année de se rendre au championnat national de la Fédération, classement final Mixte = 8eme, Féminin = 12eme, Homme = 4eme. Une journée sympa avec une bonne ambiance.

Voyage à Rocamadour le 16 Juin,

Le Club de l'amitié de Saint-Gal et l'Amicale Laïque de Pouzol, ont organisé une ballade à Rocamadour. Les visites, des églises et du château accrochés à la roche, ont enthousiasmé les adhérents présents ce jour. Après la pause de midi, ce fut le rendez-vous du spectacle donné par les rapaces, dirigés par leurs dresseurs. Puis en fin de journée, la descente dans les Grottes de Lacave a marqué les esprits avec l'acheminement par petit train au cœur de la grotte souterraine et du spectacle saisissant des concrétions nées il y a plusieurs millénaires. L'ensemble des participants à cette sortie se sont dit ravis et satisfaits de cette journée.

Ballade des aînés le 16 Juin,

Manque de mobilisation cette année, pas de participant, le Club fait un voyage ce jour-là.

Repas des associations le 27 Août,

Cette année encore le Club de l'amitié a participé à cette fête des associations qui a réuni plus de 100 convives. Les quatre présidents des associations ravis de l'excellente ambiance qui a régné toute la journée, remercient vivement tous les bénévoles.

Voyage en Corse du 2 au 10 Septembre,

Bonifacio, Ajaccio, Corte, Calvi, Bastia, ce sont les principales villes que 20 personnes de l'Amicale Laïque de Pouzol et du Club de l'Amitié de St Gal ont visitées lors d'un voyage d'une semaine en Corse. Elles ont effectué un grand tour de l'île de Beauté et ont pu admirer des paysages grandioses : les calanques de Piana, les aiguilles de Bavella... sans oublier les rencontres inopinées avec des cochons en liberté. Un voyage que les participants ne sont pas prêts d'oublier.

Rencontre Nationale et Départementale 40eme anniversaire de la fédération les 13 et 15 Septembre

Pas d'adhérent présent sur ces deux manifestations, malgré un gros travail de Mariette pour l'information. A noter que les informations données par la fédération n'étaient pas trop claires.

Interclub à Pouzol le 21 septembre

Très bonne réception du club présidé par Catherine Buscarrat, Franc succès du concours de pétanque organisé par Jean-Pierre Labbe, même si nos équipes ne brillèrent pas.

Loto du Club le 1^{er} Octobre

Belle soirée qui a vu des lots magnifiques distribués aux heureux gagnants, d'une foule cette année encore nombreuse. Des problèmes informatiques avant le Loto, et des incidents pendant le déroulement concernant les moyens informatiques, doivent être pris en considérations pour les prochaines sessions.

Doublette de pétanque à Queuille le 4 Octobre

Journée fraîche pour jouer aux boules ce jour-là. Mais l'ambiance et la chaleur des rapports, nous ont permis de passer une bonne journée. Quatre équipes (Nony/Fiore-m- ; Jacquot/Pracastin ; Nony/Fiore-f- et Lappleau/Labbe) ; représentaient le Club de l'amitié, et se sont comportées honorablement, en finissant respectivement, 7^{ème}, 8^{ème}, 10^{ème}, et 15^{ème} sur 34 équipes engagées.

Aînés à vos travaux à Sainte-Christine le 19 octobre

Journée conviviale, bien organisée par M. Tautou (nouvel animateur du secteur 9), et madame Bon, présidente des aînés de Saint-Christine. Activités autour de la marche, pétanque, jeux de cartes, dans une bonne ambiance bon enfant. Pour les deux exposants qui représentaient Saint-Gal, 2^{ème} prix de vannerie pour Maurice Abraham et 2^{ème} prix de crochet pour Marie Chardonnaux.

Sortie spectacle au Sémaphore de Cébazat

6 adhérents (seulement) pour assister au spectacle folklorique sur l'Acadie et les acadiens. Les Acadiens forment une ethnie vivant en Amérique du Nord, généralement dans les provinces francophones canadiennes, au Québec et dans l'État américain du Maine. Chants et danses de ce petit bout de l'ancienne France. Enchanteur et nostalgiques, bel après-midi.

III – Rapport de réunion :

- Ce conseil sera surtout celui de la préparation de la prochaine assemblée générale.
- A cette assemblée seront renouvelables, Charles SCHIETTEKATTE, Alice ROCHE, Mireille DANIEL et Patrick JACQUOT.
- René propose que l'on retienne la candidature de Jean-Pierre PRACASTIN dans le conseil d'administration à la prochaine assemblée générale.
- René propose que soient invités Madame BON, Patricia GAUTIER (correspondante La Montagne), ainsi que le nouvel animateur du secteur 9, monsieur TAUTOU.
- Mireille doit préparer les convocations au plus tard pour le 14 novembre.
- Pour l'organisation de cette assemblée, il est acquis que les boissons (pétillant) seront commandées chez « Zizou », mais que les toasts seront faits par des bénévoles du club.
- René confirme l'acquisition d'un écran 16/9ème pour nos projections, qui sera inauguré lors de l'AG.

- Concernant les voyages 2017, rien n'est encore arrêté, après la visite le 17 novembre à la journée de Nénot/Ulysse voyage, une proposition sera retenue, CROATIE en 1^{er}, et autres pour les petits voyages.
- Une décision doit être prise concernant l'informatique du LOTO suite aux incidents survenus lors de la dernière cession du loto. Changer d'ordinateur veut dire aussi changer de logiciel, il faudra en rechercher un, et plus difficile comment recharger toutes les cartes déjà saisies, il n'y a pas de moyen aujourd'hui pour faire un transfert, la technologie de 1997 n'est plus adaptée.
- Toujours pour le loto, l'incident informatique a mis à jour une problématique, celle de l'inscription des acquéreurs de cartes, qui ne sont pas identifiés de façon formelle lors de l'achat, et qui pourrait entraîner des gros problèmes si nous devons rembourser ces ventes. A cet effet MARIETTE propose une solution basée sur l'établissement de documents de ventes : qui, combien, quelle série, pour quel coût. Chaque vendeur devra désormais remplir ces documents, lors des ventes.

Pas d'autres questions.

Fin de la réunion 17h00.